Situación alimentaria L.A. analizarán aquí

Los problemas alimentarios que sufren los países latinoamericanos y la búsqueda de una solución a corto plazo, es uno de los objeti-vos de la VII Conferencia de Ministros de Agricultura de América a celebrarse en San Salvador.

El evento que se desarrollará del 6 al 12 de junio de este año, paralelo a la AGRO-EXPO-77, unirá a científicos, técnicos e investigadores agrícolas de América, quienes discutirán, analizarán y buscarán soluciones al ingente problema del hambre en nuestro continente.

Importancia

en declaraciones exclusivas para LA PRENSA GRAFICA, voceros de la Comisión Organizadora, se refirieron a la importancia que tiene el evento para el desarrollo, producción y productividad agropecuaria, principalmente para los países en — Pasa a la página 29 —

Sin tropiezo comercio C. A. dice director de Integración El comercio centroamericano no tiene ningún tropiezo.

pero en cada país se toman medidas de prevención, especialmente en el ingreso de productos agropecuarios, por la amenaza de propagación de la Roya y la Broca del Café. Tal lo informó ayer el director de Integración Económica, doctor René Fuentes Castellanos, y dijo que en lo referente

a nuestro país, la importación de a nuestro pars, la importación de productos agropécuarios, sólo es posible mediante permiso otorgado por el Departamento de De negó que Nicaragua haya protesposible mediante permiso olorga-do por el Departamento de De-fensa Agropecuaria, del Ministe-rio de Agricultura y Ganaderia. El doctor Fuentes Castellanos fue entrevistado por este rotativo.

a raíz de denuncias provenientes del exterior sobre que Nicaragua habia protestado porque El Salvador, frenaba su comercio, al imponer severos controles a sus productos de origen agricola fo-restal y pecuario, como conserestal y pecuario, como conse- los siguientes: citricos, papas, cuencia de la roya del café, que granos básicos, harina no eniata- ha sido localizada en una región — Pasa a la página 36 —

tado a nivel oficial salvadoreño. Señaló ser cierto la exigencia del certificado fitosanitario, pero sólo al ingreso de ciertos productos nicaragüenses, que por su na-turaleza, son imprescindibles esos

Entre los productos que el país tiene especial cuidado en su im-portación el funcionario expuso

Afrenta para salvadoreñas en Medellin

Don Alberto Compte nos informó ayer, que su esposa doña Teresa de Compte, y las señoras Teresa de Urrutia y Rosa María de Colbun, fueron victimas de atropello por parte de autoridades migratorias de Medellín, Colom-

Ellas viajaron el martes a esa ciudad, de paso para Bogotá, y por negarse a la presión de gendarmes migratorios, que exigian propinas, según nos explicó el — Pasa a la página 38



MEDIDAS. El Salvador toma prevenciones en el ingreso de productos agropecuarios de otros países: Doctor René Fuentes Cas-

Decomisarán vehículos a motoristas sin documentos

Decomiso de vehículos cuyos conductores no tengan sus documentos debidamente actualizados, harán agentes del Departamento General de Tránsito, según informó ayer la dirección general de la Policía Nacional. La medida apuntada, trata de establecer el más estricto control en la cir-culación de vehículos, para garantizar la propiedad de los mismos, y contrarrestar el robo. rrespondientes tarjetas de circa

lación.

Documentos vencidos

Particularmente los agentes procederán a requerir los docu-mentos de Tránsito. tales como tarjetas de circulación, permisos,

licencias para manejar y otros.

Los conductores cuyos documentos estén vencidos, deberán en-tregar los vehículos los cuales quedarán en depósito mientras su situación no quede legalizada.

En la misma forma procederán los agentes del Departamento General de Tránsito con quienes manejen vehículos sin llevar las co-

Contra abusos

Se nos informó ayer, que los citados agentes de Tránsito pro-cederán también, a combatir el abuso en la velocidad, embria-guez, irrespeto a señales, etc.

L's nuevas disposiciones comen zarán a tener vigencia esta mis-ma semana. y particularmente sa-rá intensificada la actividad du-rante la temporada de Semana. Santa, tanto dentro de las zonas urbanas como rurales.



años se ha incrementado EXPORTACION. En dos últimos La exportación de tabaco tipo Birrley, hacia mercados de Estados Unidos, Japón y Europa. La Cigarreria Morazán presta colaboración técnica y material a pequeños y medianos agricultores, para tal fin. Esta es una sección de las instalaciones procesadoras de la fábrica.

Presentaciones artísticas anuncia Pro Arte

La Asociación Pro-Arte de El Salvador auspiciará el recital de guitarra del argentino Miguel An-gel Girollet y la presentación del dúo alemán Ludwig Hoelscher y Eckart Sellheim.

El guitarrista sudamericano se El gularrista Sudamericano se presentará el 12 de abril, en el auditórium de la Lotería Nacional; y el dúo germano ofrecerá su concierto el 19 de abril.
Girollet se inició a los 10 años de add. a los estudios dal pase.

Girollet se inicio a los 10 anos de edad, en los estudios del maestro Francisco La 'Pola: continuando con los profesores Gracie-la Pomponio, Jorge Martinez Zárate y en el Conservatorio Provincial Juan José Castro.

Obtuvo el Primer Premio en el 19 de la 18 de la 1

Pasa a la página 38



A beneficio de las obras de la Liga Panamericana de El Salvador se efectuará el 13 de abril por la tarde en el Auditorium de CAESS. la elección de la Señorita Panamericana 77-78. Participan, de izquierda a derecha, por Bolivia: Mónica Palacio; por Venezuela: Iris Clavija: por Panamá, Patricia Rebeca Auerbach y por Brasil: Susana Ulloa.

—Foto de LA PRENSA, por Galón h.

Abandono infantil debe ser atendido con prioridad en A. L.

El abandono y la mendicidad infantil son problemas de mayor prioridad que deben atenderse en Latinoamérica, expresó el doctor Rafael Sajón, director general del Instituto Interamericano del Niño. Agregó que deben atenderse en todos los aspectos, salud, educación, educación especial, adiestramiento técnico y la inserción en el mercado de empleo. Dijo que es necesario que

pieo. Dijo que es necesario que los gobiernos definan una politica de protección al menor. acorde al desarrollo económico y social. Deben comprender mejor su función que se realizará del 6 al 11 de social protegiendo a los menores desamparados, educándolos, reeducándolos, reeducándolos. no reprimiéndoles.

El Salvador se convierte en exportador de tabaco

El Salvador se ha convertido en exportador de tabaco, mediante un programa intensivo de exportaciones iniciado en 1974 por la Cigarreria Morazán. Informan que los taba-cos que se exportan son de tipo Burley, y nuestro país des-pués de ser un importador, ahora es un exportador cada vez más solicitado por los mercados tabacaleros más exigentes

del mundo. Este programa se lleva a cabo conjuntamente por Cigarreria Morazán un sector de pequeños y medianos agriculto-res salvadoreños, quienes reciben la asistencia material y técnica de la empresa, para cultivar y cosechar estos finos tabacos.

Este año, agregaron, se ha lo-grado exportar a Europa, Japón y Estados Unidos, la cantidad de 730 mil libras de tabacos Eurley. Esta cifra, será superada en la próxima cosecha de 1977-1978. has
— Pasa a la página 36

Avance del Plan Vías Urbanas constatan funcionarios de MOP

La Diagonal Universitaria y la Calle Circunvalación, contempladas en el "Plan de Vias Urbanas", pronto estarán listas expresó ayer el ministro de Obras Públicas, ingeniero Antonio Seaman, luego de un recorrido en el sitio de la obra. En ambos proyectos se invierten cinco millones de colones, y está a cargo de la empresa nacional Pavimentos y Terra cerías. S.A. (PAVITERSA). El "Plan de Vias Urbanas" se lleva gonal Universitaria empalmará

a cabo con fondos estatales y del Banco Interamericano de Desa rrollo (BID), a un costo de 56 millones de colones.

Seamar, acompañado del sub-secreta ica arquitecto Victor Manuel Vasquez; señaló que la Dia-

gonal Universitaria empalmara con la séptima calle, principal acceso con el Centro de Gobierno; luego empalmará con la Calle Circunvalación a la Universidad, lo que permitirá una comunica-ción rápida y cómoda del Centro — Pasa a la página 38